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Zusammenfassung

        
Zwei mit Pferdeserum sensibilisierte Meerschweinchengruppen wurden mit Erythemdosen bestrahlt. Bei der ersten Gruppe wurde sogleich nach der Injektion des Antigens, bei der zweiten Gruppe erst 20 Tage danach mit den UV-Bestrahlungen begonnen. Am Ende der durchgeführten Bestrahlungsserien war bei beiden Gruppen eine Erhöhung unspezifischer Abwehrreaktionen (Serumlysozym, Serumbakterizidie) zu verzeichnen. Eine Erhöhung der lysosomalen Aktivität trat am deutlichsten in der zweiten Gruppe zutage.


      
        
Summary

        
Two groups of guinea pigs sensitized with horse serum were irradiated with erythema doses. In the first group was begun with the UV-irradiations at present after the injection of the antigen, in the second group only 20 days after it. At the end of the irradiation series performed an increase of the unspecific defence reactions (serum lysozyme, serum bactericidia) was to be seen in the two groups. An increase of the lysosomal activity most clearly occurred in the second group.
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